

「こんなことやっています。」「なんと」「うでがんばっています。」

地域おこし協力隊通信

新しい協力隊が加わりました

東京都高田寺から移住してきました。前職は音楽やお笑いのイベント運営、企画を行なうプランナーの仕事に従事していました。協力隊の活動では、前職の経験を生かしたことができるかもしれません。

妻の「海が見えるところに住んでみたい」が移住のきっかけです。海がきれいな島々で家を探していましたが、長島町の移住定住コーディネーターをされていた益田啓光さんにオンライン上で出会い、移住を相談。長島町に移住することができる、うれしく思いました。



だいとう かつゆき
大東 勝行

昭和53年生まれ／兵庫県尼崎市出身

令和2年4月号（No.169）より町が発行する広報紙『広報ながしま』のデザインがリニューアルされました。書体の一新などデザインのほか、特集記事や新しいコーナーが始まるなど、町内の魅力をさらに伝える紙面になりました。



協力隊の江副佑輔さんは「町民をつなぐ広報紙をさらに盛り上げていきた」と話しました。



『広報ながしま』の一年を振り返る

ワーキングショップ開催

3月27日から28日にかけて、古民家再生協会と町地域おこし協力隊が主催する土間造りワークショップが宮ノ浦地区の古民家で開催されました。参加者16人はプロの大工職人の下、土間や階段、家具のリノベーションを一泊二日で体験。参加者は長島町の「とや古材の知識、移住についても学びました。

今回、同イベントを企画した元移住定住コーディネーターの益田さんは「長島の赤土を皆で叩いて、作った土間をぜひ見に来てください」と成功を喜びました。

「広報ながしま」の一年を振り返る

ワーキングショップ開催

町役場が発行する広報紙『広報ながしま』の制作に関わり、1年が経ちました。デザインを中心とした活動では主体となる広報紙の制作に限らず、町内の事業者のかたがたやイベントなどで、幅広く関わっていました。うちは、残り1年と9か月を切り、任期後も持続・自走できる仕組みを信頼に、新年度でも活動を広げていきたいと思います。

一生懸命、頑張っていきます。



江副 佑輔
令和2年1月
協力隊に着任



山田 周
令和元年8月
協力隊に着任



「任期の半分が過ぎました」



※2021年4月4日現在

昨年11月から長島町の公式インスタグラムの運用を担当しています。町民のかたがたから「インスタグラムみたよー」と声を掛けていただけたことが活動の励みです。今年度も引き続き、SNSを

使って長島町の魅力を発信していくので、取材や撮影、口っこなど、協力いただけるとうれしいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



新見 春奈
令和2年8月
協力隊に着任



協力隊に着任して8ヶ月経ります。市来崎集落に住み始めました。静かで景気も素晴らしい、集落のかも明るく草刈りなどの行事にも快く受け入れていただき、感謝드립니다。今年1月には、わな免許と第一種銃(空氣銃)免許を取得し、現在所持手続き中です。イノシシ捕獲だけでなく、鳥撃ちにも挑戦したいです。



長谷川 一総
令和2年8月
協力隊に着任